

Ressort: Lokales

Niederbayern: Autofahrer prallt gegen Kapelle und stirbt

Fürstenzell, 20.05.2013, 10:12 Uhr

GDN - Bei Fürstenzell in Niederbayern ist ein 27-jähriger Autofahrer am Sonntagmorgen von der Fahrbahn abgekommen, frontal gegen eine Kapelle gefahren und dabei ums Leben gekommen. Wie die Polizei mitteilte, durchbrach das Auto zunächst die Mauer der Kapelle in Hafering und kam erst im Gebäude zum Stehen.

Der junge Mann, der nicht angegurtet war, verstarb noch an der Unfallstelle. Die Ursache für den Unfall ist bislang noch unbekannt. Zur Klärung wurde eine Blutentnahme bei dem Fahrer angeordnet. Am Pkw entstand ein Totalschaden von 6.000 Euro. Der Sachschaden an der Kapelle wird auf circa 100.000 Euro geschätzt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-14102/niederbayern-autofahrer-prallt-gegen-kapelle-und-stirbt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619